

COMMISSION SPORTS

RANDONNEE DU 05 avril 2022

Bonjour à tous,

Les membres de la commission sports vous rappellent que la prochaine randonnée aura **lieu le mardi 5 avril 2022.**

Attention changement de lieu par rapport au programme initial prévu dans la note des randos semestrielles

VALLÉE DE LA BIEVRE – VILLAGES DE VAUHALLAN, IGNY, BIEVRES

Rendez-vous pour départ à 9h30 : Gare de Lozère Ligne RER B

Belle randonnée de 18 kms environ à la découverte de villages authentiques de la vallée de la Bièvre. Difficulté moyenne (3 montées courtes mais soutenues). De la gare vous monterez sur l'Ecole Polytechnique et le plateau de Saclay. Vous longerez les rigoles du plateau pour arriver à Vauhallan avec son abbaye Saint Louis du Temple (visite de la Chapelle possible). Vous traverserez les villages de Vauhallan et d'Igny pour atteindre la partie sud de la forêt de Verrières. Enfin en longeant la Bièvre vous arriverez au village de Bièvres et à la gare (ligne RER C).

Prévoir un pique-nique.

Accompagnateur : Joël JOLLY (06 13 54 34 57)

[Nous remercions les personnes qui souhaitent participer de bien vouloir confirmer leur présence par l'envoi d'un sms à l'accompagnateur.](#)

Merci de votre compréhension et au plaisir de vous retrouver nombreux.

Pour la commission sports Marie France Delespine